



Poursuivre la mobilisation jusqu'au retrait

Tous en grève et mobilisés le 23 mars !

Le gouvernement s'acharne et s'entête à vouloir imposer une réforme des retraites injuste et inutile.

Depuis plus de 9 semaines, partout en France, ce sont des millions de citoyens qui sont descendus dans les rues pour faire entendre leur refus d'une réforme qui devrait les faire travailler 2 ans de plus, portant notamment l'âge de départ en retraite à taux plein à 64 ans.

Le message est pourtant clair : personne ne veut de cette réforme, hormis peut-être le MEDEF bien silencieux sur le sujet d'ailleurs...

Le gouvernement est passé en force à l'Assemblée Nationale et au Sénat, multipliant mensonges et contre-vérités, limitant volontairement les temps de débat et piétinant ainsi allègrement notre démocratie en utilisant, au final et faute de majorité possible, le 49.3 pour imposer sa réforme.

Ce gouvernement ne sauve d'ailleurs sa tête qu'à 9 voix lors de la motion de censure, prouvant là encore sa faiblesse !

Même s'il considère que son projet de réforme est validé par l'utilisation du 49.3, nous irons jusqu'au bout pour dénoncer et faire retirer cette réforme qui, au-delà de s'en prendre à tous, fait porter plus encore la charge aux plus précaires.

Nous ne lâcherons rien jusqu'au retrait !

La Fédération des Employés et Cadres FO appelle l'ensemble de ses militants, adhérents, sympathisants à maintenir la pression sur le gouvernement et à participer massivement aux actions, manifestations et mobilisation organisées par les Unions Départementales FO. Les citoyens de ce pays doivent se faire entendre !

Ces derniers jours, des manifestations spontanées se déroulent un peu partout pour contester et dénoncer la surdité présidentielle et gouvernementale ainsi que le déni de démocratie dont est victime notre pays actuellement.

La Fédération des Employés Cadres FO s'inscrit massivement dans la journée de grève et manifestations du 23 mars afin de mettre le pays à l'arrêt.

NON c'est NON, Monsieur le Président ! La seule solution consiste à retirer votre réforme inutile et injuste. Comme le disait Bertolt Brecht : « *Celui qui combat peut perdre, mais celui qui ne combat pas a déjà perdu.* »

Alors OUI, nous pouvons faire reculer ce gouvernement. Ensemble, on est plus fort ! Et même si certains disent que la rue ne gouverne pas, elle manifeste, et il est impossible aujourd'hui de ne pas l'entendre !



TOUS EN GRÈVE ET DANS LA RUE LE 23 MARS !



Fédération des Employés et Cadres Force Ouvrière • 54 rue d'Hauteville - 75010 PARIS

☎ 01.48.01.91.90 • ✉ secretariat@fecfo.fr • 🌐 www.fecfo.fr

📷 https://www.instagram.com/fec_fo/?hl=fr • 🐦 <https://twitter.com/FECFO> • 📘 <https://www.facebook.com/FecForceOuvriere>



Réforme des retraites : pour le retrait, on continue !

La formidable mobilisation sociale organisée par l'ensemble des organisations syndicales est engagée depuis le 19 janvier. Depuis deux mois, ce sont des millions de travailleurs-euses, jeunes, retraités qui ont exprimé avec force et dignité leur refus d'un recul de l'âge légal à 64 ans et d'un allongement des trimestres de cotisation.

Ce mouvement social a fait la démonstration par les grèves dans tous les secteurs professionnels toujours mobilisés et les manifestations dans les grandes comme dans les petites localités du pays, que cette réforme des retraites était brutale, injuste et injustifiée pour l'ensemble du monde du travail.

Aujourd'hui, c'est ce mouvement social exemplaire qui démontre que le président de la République et son gouvernement sont en échec devant l'Assemblée Nationale. Au lieu de retirer leur projet, ils décident de passer en force en ayant recours au 49-3.

L'intersyndicale mesure avec gravité la responsabilité que porte l'exécutif dans la crise sociale et politique qui découle de cette décision, véritable déni de démocratie.

Forts du soutien de la grande majorité de la population, mobilisée depuis des semaines, l'intersyndicale continue à exiger le retrait de cette réforme en toute indépendance dans des actions calmes et déterminées. Elle décide de poursuivre la mobilisation et appelle à des rassemblements syndicaux de proximité ce week-end et à une nouvelle grande journée de grèves et manifestations le jeudi 23 mars prochain.

Montreuil, le 16 mars 2023